

REDACTION & ADMINISTRATION: OUDAIN, 65, rue des Fabriques (près la place de la République) à Lorient.

PRIX DES ABONNEMENTS: ROYAUME-UNION: Trois mois, 4 fr. 50 — Un an, 18 fr.

LE JOURNAL REPUBLICAIN QUOTIDIEN

PRIX DES ANNONCES: ANNONCES: 0 fr. 25 la ligne... PAGES DIVERSES: 0 fr. 75... LUCALES: 1 fr. 00

Les annonces sont reçues aux bureaux de Journal, à Paris, à l'Agence Havas, place de la Bourse, 10.

Telephone

LES CONGRÉGATIONS devant le fisc

Voilà les congrégations qui commencent à se reconnaître. Elles montrent une bonne volonté tout à fait charmante et nous aurons, nous espérons, un bon résultat. Elles nous ont fait connaître par leur lettre au ministre de l'Instruction publique qu'elles ont un patrimoine de 100 millions de francs.

AU JOUR LE JOUR

Le mariage de M. de la Roche-Lafayette et de Mlle de la Roche-Lafayette. Le mariage a eu lieu à Paris le 27 février 1893. Les époux ont été M. de la Roche-Lafayette et Mlle de la Roche-Lafayette.

LA GUERRE en Crète

Les organes officiels de l'Empire ottoman ont engagé vivement le Roi Grégoire à ne pas déclarer la guerre à la Turquie. Le Roi a répondu qu'il ne le ferait pas.

LA FLOTTE

La flotte ottomane est divisée en quatre escadres. Les escadres sont: l'escadre de la Méditerranée, l'escadre de la mer Noire, l'escadre de la mer Rouge et l'escadre de l'Inde.

LA CRAINTE DE TROUBLES à la frontière serbe

Athènes, 6 mars. — Les craintes d'Antonie, de Russie et de Serbie, réunis à Constantinople, ont été dissipées par la déclaration de la guerre à la Turquie.

UN PLEBISCITE CRÉTOIS

Londres, 6 mars. — Dans une édition spéciale, le Daily Chronicle publie le résultat du plébiscite de Crète.

La « République française »

C'est toujours une gaieté, pour nous, bon genre, de lire les articles qui consacrent de temps en temps, les journaux de Paris aux intérêts de la République française.

Le programme de l'« Echo »

L'« Echo du Progrès » est acceptable et prend les choses tranquillement. Nous avons toujours l'habitude d'être, et de rester, indifférents, indigènes, et sans épithète.

Les concessions à l'Exposition

Le commissariat général de l'Exposition de 1900 a reçu un certain nombre de demandes de concessions de terrain, pour les constructions de l'Exposition.

Echos et Nouvelles

Une statistique officielle du ministère des Finances, publiée le 2 mars, montre que le produit des contributions directes a augmenté de 30,000,000 francs.

Patent des Appointements

M. le Ministre des Finances vient de décider que les appointements des fonctionnaires de l'Etat seront augmentés de 10 pour cent.

La Chambre

Le discours de M. Hémon. M. Hémon a prononcé un discours à la tribune pour un fait personnel.